



やかた

「やさしく かしこく たくましく」

大部小だより

令和7年1月

文責：学校長

新年あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



2025年、令和7年が始まりました。新しい年のスタートです。この節目のタイミングを大切にして、気持ちを新たに、子どもたちのさらなる成長を促す教育活動を推進していきます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

2025年の干支（えと）は「乙巳（きのとみ）」です。干支は、十二支（じゅうにし）と十干（じっかん）を組み合わせたもので、2025年は十二支でいうと「巳（み：へび）」年、十干では「乙（おつ：きのと）」の年となり、これらを組み合わせて干支は「乙巳（きのとみ）」となります。

「巳」はいわばもがなヘビを意味し、ヘビを神様のおつかいとしてお祀りする神社もあるように、神聖な動物として崇められてきました。脱皮を繰り返して成長していく様から、「復活」と「再生」のシンボルとして縁起の良い動物ともいわれています。また、「乙」は、日陰でも成長してしなやかに伸びる草木を表しているそうです。



このように、「巳」と「乙」が組み合わされた「乙巳」の年は、物事が順調に進むといわれています。仮に、困難や失敗があったとしても、しなやかに伸びる植物のような柔軟な考え方や協調性、そして「これを絶対に成し遂げる」というヘビのような執着心をもって努力し続ければ、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」ことができるという、希望に満ち溢れた年になることでしょう。

始業式でも、子どもたちに今年の干支「乙巳」について話をしました。そして、「生命力と再生力の強い『乙巳』なら、何があっても立ち直ることができる。どんどん新しいことにチャレンジしよう！」と熱いメッセージを送りました。そのためにも、自分の目標をしっかりと持つて、その実現に向けて努力し続けることのできる一年にしていってほしいと心から願っています。

目標を設定する際には、大部小校訓「やさしく、かしこく、たくましく」を意識してほしいと思います。昨年4月からこの実現を目指して大部小は進んできたのですから。目標の実現に向けて努力すること、その成果を実感することが、『自らのウェルビーイング』につながっていくと思います。そして、お互いの努力や成長を認め合い、さらに高め合っていくことが『みんなのウェルビーイング』を創り出していくのだと思います。

3学期は、令和6年度のまとめの学期であるとともに、新しい学年の準備を整える学期でもあります。6年生は中学校という新たなステージへ進むことになります。子どもたち一人ひとりが自らの学びや成長を実感できるような、そして、夢と希望をもって新しい学年、ステージを迎えるような3学期にしたいと思っています。

職員一同、全力で子どもたちとかかわっていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



★ 1月の主な行事予定は、12月末の学校だよりに掲載しておりますのでそちらをご覧ください。大部小HPからもご覧になれます。